

León, 9 de octubre de 2013

El PSOE local replica a Rodríguez “que la democracia no es ningún trapo sucio”

- **Giménez asegura que la maquinaria del PSOE de León dejó de funcionar en mayo de 2012 con la elección del Secretario**
- **“León no es más que nadie pero tampoco menos que nadie, y con su trabajo ha ganado y legitimado un delegado en la Conferencia Política”**

El vicesecretario general de la Agrupación Municipal del PSOE de León, José Giménez, subraya que la democracia, la participación de la militancia y la elección de los delegados a los encuentros del partido “no es ningún trapo sucio que haya que lavar en casa, es fruto de un debate interno que enriquece los partidos y les hace fuertes frente al resto”.

Giménez realiza estas declaraciones en respuesta a las vertidas por el Secretario Provincial, Tino Rodríguez, sobre la necesidad de lavar en casa los trapos sucios y su reproche a las críticas surgidas desde la Agrupación Municipal de León por el veto a José Antonio Diez como delegado en la Conferencia Política.

“Tino Rodríguez no entiende bien lo que es la democracia y en ese marco hay que encuadrar sus declaraciones. Que haya descontento con sus decisiones dictatoriales, que surjan críticas a su gestión de ordeno y mando y que la militancia y la ciudadanía no acepten sus imposiciones no es un trapo sucio es

Agrupación Municipal de León

la realidad de un partido que dejó de funcionar democráticamente en León con su elección en mayo de 2012", recalca.

José Giménez subraya que desde que Rodríguez asumió la gestión del PSOE provincial ha "impedido cualquier debate interno, el uso de la palabra en los comités provinciales y limitado las votaciones hasta el punto de no existir control de la gestión así como ha cercenado cualquier posibilidad de disensión interna represaliando y amenazando a quienes no comulgan con su disciplina que, por otro lado, ha llevado al PSOE a la peor situación histórica y a él a convertirse en el mayor pirómano de cualquier política orgánica positiva".

Para el vicesecretario general del PSOE local, Rodríguez sólo ofrece un bagaje de ruptura y división. "Él ha perdido ocho ayuntamientos del PSOE en la provincia, ha tenido que sufrir la dimisión de siete miembros de su Ejecutiva y con él se fraguó uno de los peores episodios de la política provincial, la moción de Ponferrada con un condenado por acoso sexual. Desde luego, un expediente que avergonzaría a cualquiera".

Giménez reprocha a Rodríguez sus continuas mentiras en la elección de los delegados a la Conferencia Política. "No fueron elegidos por el Comité Autonómico sino ratificados, fue una propuesta personal de Tino Rodríguez que vetó expresamente al secretario general local, José Antonio Diez, quien ya había negociado con la Ejecutiva Autonómica su presencia y que estaba legitimado –frente a los otros- como representante de la agrupación más importante de la Comunidad autónoma y de la única de la provincia que ha realizado todo el proceso de la conferencia, siete asambleas y decenas de hora de trabajo interno con más de 200 participantes y más de 100 enmiendas presentadas". Este voto, añade Giménez, "le será devuelto oportunamente" por la militancia a la que impide su expresión y veta sus decisiones.

"Quizá –explica Giménez- Rodríguez no sabe lo que es una agrupación, no conoce los estatutos del partido ni sabe cómo funciona una agrupación democráticamente. "Por ello ha primado en su elección para, según dice él defender los intereses de León, llevar a un minero (supuestamente Gerardo Álvarez Courel), una agricultora (quizá Belén Castañón) e ir él mismo como ganadero que, al menos, estaría justificado porque cobra la PAC".